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Personnellement, je crois que la situation que nous sommes en train

de vivre est nécessaire pour que nous puissions apprendre à mieux

connaître le cœur de Dieu. 
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La Bible dit que nous sommes des êtres en

évolution,  des êtres perfectibles. Voyez-vous,

il y a des choses que nous devons changer et

améliorer.  Et il y a des choses sur lesquelles

nous devons tenir fermement. 

Dans  1  Corinthiens  13.8-13,  l’apôtre  Paul  nous  dit  qu’il  y  a  des

domaines  dans  lesquels  il  a  évolué,  parce  que  sa  maturité  est

devenue plus  grande au  fur  et  à  mesure  qu’il  grandissait  dans  le

Seigneur. 

“L’Amour  ne  succombe  jamais.  Les  prophéties  seront  abolies,  les

langues cesseront, la connaissance disparaîtra. Car c’est partiellement

que  nous  connaissons,  c’est  partiellement  que  nous  prophétisons,

mais quand ce qui est parfait sera venu, ce qui est partiel disparaîtra.

Lorsque j'étais enfant, je parlais comme un enfant, je pensais comme

un enfant,  je  raisonnais  comme un  enfant;  lorsque je  suis  devenu

homme, j'ai fait disparaître ce qui était de l'enfant. Aujourd'hui nous

voyons au moyen d'un miroir, d'une manière obscure, mais alors nous

verrons face à face;  aujourd'hui  je  connais  en partie,  mais  alors je

connaîtrai  comme j'ai  été connu. Maintenant donc ces trois choses

demeurent : la foi, l'espérance, l’amour; mais la plus grande de ces

choses, c'est l’amour”. 

Amen 

Notre  connaissance  de  Dieu  est  donc  évolutive  et

perfectible. Personne  ne  peut  se  vanter  de  connaître  Dieu  à  la

perfection...Même pas le champion du Nouveau Testament, l’apôtre

Paul ! Mais nous devons tous perfectionner cette connaissance. 

On ne peut pas rester au stade de l’enfant ! 

Au verset 11, il dit : “Lorsque j'étais enfant, je parlais comme un enfant,

je pensais comme un enfant, je raisonnais comme un enfant;  lorsque

je suis devenu homme, j'ai fait disparaître ce qui était de l'enfant”. 
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Dans ce passage du Nouveau Testament, l’apôtre Paul dit qu’il  y a

des  choses  stables  dans  la  vie  et  des  choses  qui  doivent  se

transformer avec le temps.

Je  crois  que  le  temps  du  coronavirus  est  propice  pour  que  nous

puissions :

❖ perfectionner notre connaissance de Dieu 

❖ progresser dans certains domaines 

❖ changer notre mentalité 

Notre relation avec Dieu doit se développer ! 

Au verset 11, l’apôtre Paul parle de trois choses fondamentales de la

personne humaine : Le langage, la mentalité et la réflexion. 

Ces trois aspects de la vie humaine

doivent obligatoirement évoluer ! 

Il dit : "Lorsque j'étais enfant, 

❖ je parlais comme un enfant, 

❖ je pensais comme un enfant, 

❖ je raisonnais comme un enfant; 

Lorsque je  suis  devenu homme,  j'ai  fait  disparaître  ce qui  était  de

l'enfant".
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Cela implique que nous sommes des êtres

évolutifs et perfectibles ! 

Dans ce sens, je crois que la crise du Covid-19 peut contribuer à notre

transformation et à notre perfectionnement. 

Romains  8.28 :  «  Toutes  choses  concourent  au  bien  de  ceux  qui

aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein »

Toutes choses concourent à notre bien ... y

compris nos diverses épreuves et la crise que

nous traversons ! 

La crise du coronavirus doit faire émerger

une Eglise plus mature !

Cette crise doit produire des chrétiens plus

adultes, prêts au changement ! 

Découvrons  ensemble  cinq domaines dans  lesquels  nous  devons

évoluer dans notre compréhension de qui est Dieu et de ce qu’il fait.

Qu’est-ce  qui  doit  se  consolider,

évoluer  ou  changer  dans  notre

théologie ? 

Vous allez probablement me dire : « Dieu n’est pas une théologie », et

vous avez raison ! Mais nous avons tous une théologie, c’est-à-dire

une compréhension approximative et évolutive de qui est Dieu et

de ce qu’il fait ! 
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Premièrement 

Si  une  épreuve  nous  fait  changer  de  théologie,  c’est  que  nous

n’avions pas une bonne théologie.

Dans Luc 8.13, le Seigneur parle de ceux qui se retirent à cause d’une

épreuve. Ceux qui sont sur le sol pierreux, ce sont ceux qui, lorsqu’ils

entendent la parole, l'acceptent avec joie; mais ils n'ont pas de racine,

ils croient pour un temps et abandonnent au moment de l'épreuve.

Cette  catégorie  de  personnes  abandonnent  la  foi  parce  qu’elles

n’arrivent pas à intégrer des notions qui semblent contradictoires. 

D’un côté, Dieu est amour et il me promet sa bénédiction.... Et d’un

autre côté, je suis éprouvé, je souffre ! 

L’amour de Dieu et la souffrance semblent incompatibles pour cette

catégorie de personnes, donc cela provoque l’abandon de la foi. Le

prophète Daniel  n’a pas changé de théologie même quand il  s’est

retrouvé dans la fosse aux lions, quand il était menacé par le décret

du roi (Daniel 6.1-25) 

Abraham, le père de la foi n’a pas changé de théologie, même quand

sa  foi  a  été  éprouvée  et  qu’il  était  prêt  à  sacrifier  le  fils  de  la

promesse. La Bible dit qu’Abraham espérait contre toute espérance, il

n’a pas douté, il a continué à croire dans la Promesse de son Dieu.

(Romains 4.17-21)

L’épreuve  n’a  pas  changé,  abîmé  ou  altéré  la  théologie  de  la

promesse dans le cœur d’Abraham. 

Deuxièmement

Si une épreuve ne nous fait pas changer de théologie, c’est que

nous avions une mauvaise théologie.

https://topbible.topchretien.com/luc.8.13/
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La Bible nous dit que Job est passé par une terrible épreuve. Job est

le symbole de ceux qui souffrent « injustement ». Cet homme a tout

perdu, sa famille a été décimée. Mais au terme de cette épreuve... sa

théologie, c’est-à-dire, sa compréhension de qui est Dieu a changé,

elle a évolué. 

Job 42.5 "Mon oreille avait  entendu parler  de toi,  mais maintenant

mon oeil t'a vu".

Troisièmement

Si  l’étude  de  la  Parole  de  Dieu  ne  perfectionne  pas  notre

théologie, c’est que nous n’avons pas une bonne théologie !

Nous ne devons pas trouver dans la Bible ce que nous avons envie

d’y trouver, les choses qui nous font plaisir, celles qui nous rassurent

uniquement. Nous devons aller chercher ce qui nous fait  grandir et

mûrir ! 

Nous devons trouver dans la Bible la pensée de Dieu, même quand

elle nous dérange, et surtout quand elle nous remet en question ! 

Un enfant n’est pas en mesure de tout comprendre, mais un adulte

doit  être  capable  d’intégrer  des  choses  nouvelles  qu’il  n’était  pas

capable d’intégrer quand il était enfant ! 

Paul dit : « Je parlais comme un enfant, je pensais comme un enfant,

je raisonnais comme un enfant. Lorsque je suis devenu adulte, j’ai fait

disparaître ce qui était de l’enfant. » (1 Corinthiens 13.11)

Quatrièmement

Si l’expérience de la vie n’aiguise pas notre théologie, c’est que

nous n’avons pas une bonne théologie.
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Il  y a des leçons qu’on peut apprendre dans la vie uniquement par

l’épreuve ! 

On peut nous expliquer la théorie du matin au soir pendant 386 ans,

on ne va rien comprendre ! Parce que la vie chrétienne n’est pas une

théorie,  mais  une  pratique,  une  intimité,  une  relation  et  une

expérience avec un Dieu vivant. 

Après une épreuve... on n’est plus la même personne ! 

La personne qui a souffert, peut comprendre ceux qui souffrent, elle a

de l’empathie, elle devient sensible... comme le cœur de Dieu. 

L’expérience nous fait grandir. 

Mais  l’expérience  et  la  Parole  de  Dieu  aiguisent  notre

compréhension de qui est Dieu. 

Psaume 119.130 "La révélation de tes paroles éclaire, elle donne de

l'intelligence à ceux qui manquent d'expérience".

Cinquièmement

Si notre vie de prière ne nous rend pas plus sensibles au cœur de

Dieu, c’est que notre foi se résume à une simple théologie, une

simple théorie sur Dieu. 

David disait dans le Psaume 51.12 : “O Dieu, crée en moi un cœur pur,

renouvelle en moi un esprit bien disposé ! “

David savait que personne ne possède naturellement un cœur pur et

un esprit bien disposé. Dieu doit le créer en nous.

En conclusion

Daniel est resté ferme dans sa confiance en son Dieu. Il savait que

Dieu était capable de fermer la gueule des lions ! 

https://topbible.topchretien.com/psaumes.119.130/
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Abraham a continué de croire dans la promesse de Dieu, ou mieux, il

a continué à croire dans le Dieu de la promesse, croyant que Dieu

pouvait ramener son fils d’entre les morts. 

A  travers  son  épreuve,  Job  est  passé  à  un  autre  stade  de  sa

connaissance intime de Dieu. 

Face à ses manquements et son péché, David n’a pas cherché des

excuses, il n’a pas pris la fuite, mais il a demandé à Dieu un cœur pur

et un esprit bien disposé. 

L’apôtre  Paul  affirme  clairement  qu’il  y  a  un  stade  adulte  vers

lequel nous devons tous nous diriger !

Tous ces exemples sont la preuve que nous devons évoluer, grandir

et  changer  dans  notre  relation  avec  Dieu  et  dans  notre

compréhension de qui il est. Mais Dieu, Lui ne change pas ! 

Il est Immuable, Saint, Souverain, Éternel, Juste, Tout-Puissant, Amour

et Compatissant.

Hébreux  13.8 : «  Jésus-Christ  est  le  même,  hier,  aujourd’hui  et

éternellement. » 

Jésus-Christ ne change pas mais toi et

moi nous devons changer ! 

Une prière pour aujourd’hui : 

Seigneur, renverse mes fausses sécurités, apprends-moi à mieux

te  connaître  et  à  dépendre  de  toi  en  toutes  circonstances,

transforme-moi et rends-moi sensible à toi !

Amen 
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Giuseppe

Carrozzo

Enseignements

bibliques
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